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長野西ロータリークラブ
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会長挨拶 竹村利之会長

｢歓迎ガバナー補佐事前訪問｣

本日は原拓男ガバナー公式訪問に先立ち､ 北信

第一グループの福上光磨ガバナー補佐､ 中村芳弘

ガバナー補佐幹事､ 清水賢一ガバナー補佐副幹事

(更埴RC) をお迎えしております｡ ガバナーの方

針をしっかりとお聞きしたく御指導の程宜しくお

願い申し上げます｡ 福上ガバナー補佐は1941年生

2001年更埴ロータリークラブに入会され､ 2005～

2006年度幹事､ 2008～2009年度会長､ 2013～2016

年度にはロータリー財団委員長をされました｡

当クラブは今年度創立30周年記念式典・祝宴の

開催の運びとなります｡ ガバナー補佐におかれま

しては､ お忙しい中ご臨席賜りありがとうござい

ます｡ また､ 30日には原拓男ガバナー公式訪問例

会を控えております｡ 当クラブの活動状況を見て

いただき､ ご指導頂きたいと思っております｡

話は変わりますが､ 次回の NHK大河真田丸は

いよいよ犬伏の別れになります｡ 記録として存在

するのは､ 江戸時代中期備中岡山の儒学者湯浅常

山による ｢常山紀談｣ だけといわれています｡ こ

れによると昌幸・信繁はすでに西軍は負けること

は予測しており､ ｢人が死すべき時､ 家が滅する

時が来た時は､ 潔く身を捨てることこそ勇士とい

うべきで､ 恥を知らずに生きながらえるなどとい

うことは以てのことである｡｣ と信繁が述べたと

書かれています｡ 後の大坂の陣に於いての信繁独

特の美学でありますが､ これは日本人が持つ共通

した義侠心で､ この心情が真田に喝采を送るとこ

ろであるのでしょう｡

幹事報告 粕尾正康幹事

・例会後13：45～ガバナー補佐との協議会を葵の

間にて行います｡ 理事・役員・委員長さんはよ

ろしくお願いします｡

・机に配りました ｢ずんだ餅｣ は､ 長野女子高等

学校インターアクトクラブが IA 活動の一環と

しての８/18～８/20の東北研修に11名参加され

その時のお土産です｡

９月のお祝い事 おめでとうございます

＜結婚記念会員＞吉田真砂彦さん 村田弘志さん

竹重王仁さん

＜夫人誕生記念＞福澤恵子さん 飯田幸子さん

小出ゆかりさん 村田美佐子さん 清水昌恵さん

＜会員誕生記念＞伊藤宗正さん 伊東義次さん

小林健治さん 近藤哲哉さん 大橋東二郎さん

清水 満さん 山口和彦さん 吉田真砂彦さん

第1398回例会 2016年 (平成28年) ９月２日 (金) ガバナー補佐事前訪問例会

人類に奉仕するロータリー
Rotary Serving Humanity



出席・ニコＢＯＸ報告 宮原友昭例会運営委員長
９/２ (会員54名) 出席33名前々回修正出席率91.83％

ゲ ス ト 福上光磨ガバナー補佐

ビジター 中村芳弘ガバナー補佐幹事

清水賢一ガバナー補佐副幹事

☆全員からガバナー補佐を歓迎して1,000円ずつ☆

・福澤 寛さん・布施慶典さん・飯田弘己さん

・池田修平さん・井上明彦さん・柄澤重登さん

・小林健治さん・小山浩太郎さん・松本克幸さん

・南 信行さん・宮原友昭さん・村田弘志さん

・西沢 徹さん・野村泰久さん・斎藤 泉さん

・清水光朗さん・高橋英司さん・高井新太郎さん

・高井 亘さん・竜野晃一さん・若麻績信昭さん

・綿貫隆夫さん・山口和彦さん・山本博昭さん

・伊東義次さん☆福上ガバナー補佐､ 中村補佐幹

事､ 清水補佐副幹事ようこそ西クラブへ｡ 後10

ヶ月色々とお世話になります｡ 頑張って下さい｡

・竹村利之さん・粕尾正康さん☆福上ガバナー補

佐､ 中村補佐幹事､ 清水補佐副幹事､ 本年一年

間よろしくお願いします｡

・南 信行さん☆ご無沙汰してました｡

・合 計 35,000円 ・スヌーピー 5,201円

・累 計 170,625円

ゲ ス ト 卓 話 福上光磨ガバナー補佐

｢ガバナー補佐となって｣

当初､ ガバナー補佐になると

は､ 夢にも思っておらず､ 話が

あった時は大変困惑しましたが

覚悟を決め､ 受任いたしました｡

本日で､ ５クラブの訪問とな

りますが､ 各クラブの良い部分

を今後のロータリー活動に活かしていければと思っ

ております｡

原拓男ガバナーは､ 千曲錦酒造㈱の相談役です｡

佐久ロータリークラブ所属で副会長､ 会長を歴任

され､ 2015～2016年度には地区資金委員等務めら

れております｡

続いて､ 自己紹介をさせていただきます｡ 私は

神戸の出身で､ 18才で高校卒業後､ 自衛隊に入隊

し各地で勤務後､ 満期除隊しました｡ その後､ 神

戸に戻り不動産関係の会社で営業を行い会社を設

立しましたが､ 思う様に行かず数年後にたたみま

した｡ 妻の勧めもあり､ 東京町田市の朝日新聞の

販売店に入社し10年過ぎた頃､ 販売店が解散した

ので､ 59年7月に旧更埴市で朝日､ 毎日の販売店

の経営を始めました｡ 競合店で４店もあり厳しい

経営でしたが､ 平成９年５月より信毎の販売を開

始した事が､ その後の経営のバックボーンとなり

ました｡

新聞販売の現況は若者の活字離れにより､ 2000

～2015年で全国で1,000万部減少しております｡

信毎の部数が47～8万部であるのを考えれば数十

県単位で減少しており､ 今後もこの悪い流れは止

められないのではと優慮しています｡

会報当番：斎藤 泉

例 会 案 内

９月16日 創立30周年記念式典・祝宴
15：30 集合 於：犀北館
16：00 記念写真撮影
16：15 全体ミーティング
16：30～準備開始
18：30 開会
19：00 祝賀会
20：30 納会

９月23日 ゲスト卓話 林 映寿さん

９／９ 本日のプログラム

ゲ ス ト 卓 話 加 藤 二 佐 雄 さ ん

(長野県民新聞社 代表取締役社長)


